

Nicaragua se muestra solidaria con Cuba ante continuidad de bloqueo de EEUU



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 18 mar (RHC) Nicaragua transmitió este lunes su solidaridad al pueblo y Gobierno de Cuba, ante la continuidad del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla desde hace más de seis décadas.

Mediante un mensaje enviado al general de Ejército Raúl Castro Ruz, y al presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, el Ejecutivo sandinista califica de infame y criminal la medida unilateral de Washington que busca asfixiar a la nación caribeña.

Rubricado por el presidente Daniel Ortega y la vicemandataria Rosario Murillo, el texto afirma que el pueblo cubano es heroico, de resistencia y coraje reconocido en el mundo.

“Enviamos a cada familia, a cada hogar, a los cuadros del partido, a ustedes Raúl (Castro), Miguel (Díaz-Canel), y a toda la dirigencia del Gobierno y su gloriosa vanguardia revolucionaria, nuestro abrazo fuerte y solidario”, resalta.

Añade que Nicaragua confía en que con la fuerza del pueblo, y el Dios de todos los triunfos, la historia de honrosa valentía frente al atrevimiento inmoral de los imperialistas de la tierra, continuará brillando, escribiendo nuevas páginas de trascendencia ejemplar de los desafíos impuestos.

El mensaje agrega que Cuba continuará mostrando, una vez más, el espíritu indoblegable de Fidel (Castro), Raúl (Castro), Miguel (Díaz-Canel), y de la invencible Revolución cubana.

“Con la paz como bandera permanente, Cuba seguirá venciendo, entre el respeto, la admiración y el cariño de los pueblos del mundo”, concluye. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350004-nicaragua-se-muestra-solidaria-con-cuba-ante-continuidad-de-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba